



Demande carte de résident de 10 ans pour algériens

Par Visiteur

Bonjour,

Pour demander la carte de 10 ans pour algériens, après 3 ans de résidence en France, dois-je passer par un avocat? Ou bien, juste une lettre de motivation personnelle?

Sachant que:

- Je suis en France depuis 3 ans et demi.
- 1 carte salariée introduit par ANME
- 2 cartes profession libérales.

Pour les algériens(après 3 ans de résidence), il ne s'agit pas d'un droit mais ça reste à l'appréciation de la préfecture.

Alors, le passage chez l'avocat est il judicieux?

Vous avez des lettres types pour demander une carte de résidence pour algériens?

Merci de votre réponse.

Par Visiteur

Bonjour Monsieur,

dois-je passer par un avocat? Ou bien, juste une lettre de motivation personnelle?

En toute honnêteté, l'avocat ne vous sera pas d'une grande aide car vous devez remplir un dossier et fournir les documents demandés par l'administration.

Seront notamment pris en compte, vos moyens d'existence (professionnels ou non) et les raisons motivant votre demande.

Vous avez des lettres types pour demander une carte de résidence pour algériens?

Malheureusement non car il n'y a pas de lettre type.

cordialement